



## 年中だより



2025. 3. 彩都けいあい

### <友達っていいな！>

自由あそびでは、友達と協力して作り上げるカプラあそびや、ルールのある鬼ごっこ等複数人で遊ぶ事を楽しめるようになりました。子ども同士で何を作ろうか提案したり、沢山の友達を誘ったりと仲が深まっていく姿に心温まる瞬間が多くありました。年長組でも友達を大切に過ごせる事を願っています。



### <色々な製作をしたよ>

1学期から様々な製作に取り組み、完成した作品を見て喜び合っていた子ども達。2学期のこどものアトリエでは難しそうにしていた手指も今では「こんな感じだよね？」と自ら作り進め見せてくれる姿がありました。時間いっぱい集中して取り組む姿も増え、細かい部分まで自ら工夫して行う姿に何度も驚かされたことです。



### <給食大好き！>



4月当初は「野菜食べられない」「少なくして下さい」と言い、給食が残ってしまう事もありましたが、今では完食した事を嬉しそうに教えてくれます。沢山おかわりしてくれ、食缶が空になると大喜びの子ども達です。ご当地ランチも大好きで、どの都道府県のごはんのかをしっかりと覚え、様々な土地の食べ物に興味津々でした。



### <何でも発表会>

「何でも発表会で何をするか考えてきた！」と友達の前で発表することを楽しみにする姿が多く見られました。緊張で不安気だった子も発表し終わると、友達からの沢山の拍手と感心の声に自信を持ち、自慢げな表情を沢山見せてくれました。



### <体育あそび 楽しいね！>



園長先生との体育あそびでは、安田式体育あそびの指導法に基づいた遊びに取り組んできました。鉄棒の上でジャンケンをしたり、マットで前転をしたり、逆上がりが出来た魔法のストレッチを教してもらって逆上りに挑戦し、「見て見てー！！」と友達や園長先生に見せる姿も沢山見られました。また、前転や鉄棒の前回り、逆上がりが出来た時の嬉しそうな表情はとても微笑ましかったです。



### <年長組に向けて>

3月に入ってクラスで遊べる残り日数のカウントダウンが始まると、少し寂しそうな表情を浮かべる子や年長組への期待を持つ子等、いろいろな思いで過ごしています。今のクラスでの日々を楽しみながらも『自分のことは自分で出来る年長組』を目指し、ロッカーの整理整頓や服装の乱れに自ら気が付けるよう取り組んでいます。また、自分だけでなく友達のことにも気にかける姿もあり、年長組になる準備をしている子ども達です。

